



martes 23 de julio de 2019

EL AYUNTAMIENTO CUENTA CON UNA MEDIADORA INTERCULTURAL EN EL CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES



El Ayuntamiento de El Viso y Diputación de Sevilla ponen en marcha el Programa de Cohesión Social 2016-2020. Este programa va dirigido especialmente con la población Magrebí, por lo que la mediadora intercultural de la fundación “Sevilla Acoge” atenderá al colectivo emigrante un martes de cada dos semanas en el Centro de Servicios Sociales.

La Delegada de Servicios Sociales, Gracia Miranda, explica que este programa va dirigido a pueblos menores de 20.000 habitantes que facilita

información a los emigrantes y ayudar a este colectivo con los recursos de los que dispone la Delegación.

Latifa Salmoun es la mediadora del programa, y ha comentado que entre los objetivos del programa es solucionar problemas de convivencias en el municipio y avanzar en la unión de los pueblos. “Queremos que los emigrantes sean partícipes de los servicios que existen en el municipio, que no sea un colectivo que está apartado, sino que sean activos en la vida diaria del pueblo”, detalla Salmoun.

El programa no sólo va dirigido a los emigrantes, va también dirigido a los técnicos y personal del Ayuntamiento para que conozcan códigos culturales que la mayoría de la población no conoce, lo que “provoca prejuicios entre la población”, dice la mediadora.

